
会議名 第３回学校運営協議会　議事録

場所 大阪府立佐野支援学校　視聴覚室

日時 令和５年３月１日（水）　　１０：００～１２：００

テーマ テーマ「ＩＣＴの利活用に関する取り組みについて」

      （１）校長あいさつ

　　（２）協議　ア　「ＩＣＴの利活用に関する取り組みについて」

　　　　　　　　　　まとめと今後について

　　　　　　　　イ　学校評価アンケートについて　分析・考察とご助言

　　　　　　　　ウ　令和４年度学校経営計画について

　　　　　　　　　　自己評価をふまえた学校関係者評価及び

　　　　　　　　　　次年度の学校経営計画について

　　（３）意見交換・まとめ

　　（４）校長あいさつ

出席者 後上鐵夫 委員（会長）　古谷秋雄 委員（副会長）　古谷高夫 委員　

樋口力 委員　田中由紀 委員　　

野口校長　稲田准校長　久井教頭（司会）　栃原教頭　髙橋首席（記録）　田之上首席

尾藤小学部主事　今西中学部主事　葭川高等部主事　中村事務長

概要 年間テーマに沿って、各協議内容について本校の教育活動を行っていく上での各立場から

の意見交換を行った。

学校見学の感想、協議内容および報告について質問・意見

〇ICTの利活用について、タブレットの活用方法やルール作り、モラル面での指導などに

ついて意見交換がなされた。

〇「学校評価アンケート」結果について、保護者への結果報告状況や課題への取り組みに

ついての質問や意見交換がなされた。また、満足度が高くなっている結果について評価を

された。

○今年度の学校経営計画について、

ＳＮＳでの犯罪、ネットゲームなどの様々な課題について意見があった。

〇教科書採択について、グループ別の教科書、特別支援学校用教科書（☆本）の使用につ

いて説明を行った。

〇学校評価アンケートの高等部の回収率が低いことへの対策について質問があった。

〇学校経営計画の進捗状況について、学校評価アンケートのOJTの項目など各項目の高評

価を得ていることや水道局や農業祭での地域連携の取組について説明を行った。

〇泉南地域での自立活動の取り組みについて意見があった。

まとめ 学校経営計画の進捗状況報告を通して教職員が一体となって取り組んでいると感じる。

コロナウイルス感染症により地域との交流が難しい状況の中、オンラインを使った交流な

ど今後もICTを活用しながら交流の広がり・つながりを進めてほしい。学校評価アンケート

では、保護者アンケートの回収率が上がるように対策を検討してもらいたい。


